Usinger Drussiger vom 27.07. 2016

Einspruch

Zur Kritik an der B-NOW und ihrer Politik.

Eigentlich wollte ich ja keine Leserbriefe mehr schreiben – aber der Beitrag von Herrn Ax kann so nicht unwidersprochen stehen bleiben. Das ist einfach nicht in Ordnung. Er nennt die Parlamentarier der B-NOW "Trickser und Täuscher" – die "wir" hier in Neu-Anspach nicht brauchen können. "Wir" wären in der Lage, "unsere" Angelegenheiten selbst zu regeln.

Damit deckt der Schreiber schon einen großen Teil des Dilemmas offenbar unfreiwillig selbst auf. Bei der Entscheidung für den Bau der Windräder im Parlament gab es nämlich schon längst kein "wir" mehr Es geht ein Riss tief durch die Stadt - keine Einigkeit (nicht mal eine klare Mehrheit) für oder gegen den Bau der Windräder. Diese Windräder werden auf jeden Fall das Landschaftsbild durch ihre exponierte Lage verschandeln - und nach wie vor gibt es auf jeden Fall berechtigte Zweifel an der Wirtschaftlichkeit des Konzepts und jede Menge andere offene Fragen, die manche Leute nun offenbar einfach wegwischen wollen.

Die Bürger haben der B-NOW bei der letzten Wahl ihr Vertrauen geschenkt, gerade weil es Zweifel unter anderem an der Ausrichtung am Gemeinwohl seitens der bisherigen Konstellation gab. Bisher habe ich keinerlei Zweifel an der Integrität der B-NOW Parlamentarier – und ich bin seit über 25 Jahren Mitglied der CDU. Herrn Ax möchte ich bitten, sich solcher Polemik in Zukunft doch besser zu enthalten und nicht in der "wir" Form für Neu-Anspach zu sprechen.

Axel Hauer Neu-Anspach